

Communiqué de presse

La loi sur l'enfance et son règlement d'application sont un prélude au démantèlement de la famille et un poignard empoisonné dans le flanc du peuple de Palestine !

Semblable à ses crimes contre le peuple de Palestine, l'autorité a publié le règlement exécutif pour les mesures de protection et l'octroi de droits à l'enfant pour l'année 2022 dans le journal Alwakayee palestinien dans son dernier numéro 194, une loi qui ouvre la voie à la démantèlement de la famille et atteinte au tissu social en détruisant le souci du père pour ses enfants et en retirant les enfants de leurs familles et des dispositions de leur religion ! Ainsi, l'autorité a achevé le col du complot ; En abandonnant la majeure partie de la terre bénie, en abandonnant les lieux sacrés, en détruisant les programmes d'enseignement et en frappant l'économie populaire qu'elle alourdissait de prélèvements, d'impôts et de droits d'accise, et ici, elle cherche à démanteler la famille en promulguant cette loi et en publiant ses règlements d'application , et le signer par CEDAW.

La publication du règlement d'application de la loi sur l'enfance confirme que l'autorité, à travers cette loi et à travers l'autre paquet de lois sur les femmes et la famille qu'elle présente, ainsi que par sa quête effrénée de diffusion des concepts de (genre) et de la culture du (sexe) est devenu un outil et une partie de l'attaque mondiale féroce qui est menée contre les musulmans, y compris le peuple palestinien, pour briser les familles, frapper le tissu social et effacer les valeurs islamiques, tout comme le reste des régimes existants dans les pays musulmans, qui prennent désormais pour charte les accords internationaux qu'ils veulent formuler sur la base de la vie des musulmans, même si ces accords contiennent des articles extrêmement dangereux pour la religion et la conviction, comme c'est le cas de la Convention internationale des droits de l'Enfant, à la lumière de laquelle cette loi a été élaborée.

Le règlement d'exécution qui a été approuvé et publié au Journal officiel le 25/09/2022 est le règlement d'application de la Convention pénale sur les droits de l'enfant qui a été publié au Journal officiel le 27/07/2021, et bien que cette loi n'ait pas fourni aux enfants avec l'un des droits de soins allégués, Cependant, lui et d'autres lois semblables et liées aux femmes et à la famille, n'ont pas l'intention de prendre soin de l'enfant ou de rendre justice aux femmes, mais plutôt avec tout ce paquet de lois qu'il a l'intention remplacer les valeurs existantes dans la société et les remplacer par des valeurs occidentales, et considérer les droits selon le concept occidental parce que cette loi dans ses définitions des droits de l'enfant, ainsi que dans sa vision et son fondement est basé sur ce qui a été approuvées par les conventions internationales dont la Convention relative aux droits de l'enfant à laquelle l'Autorité palestinienne a adhéré en 2014. Ces accords reposent sur une vision et des conceptions purement occidentales des droits et libertés avec la désintégration des familles qui en résulte et l'inévitable progrès vers les scènes tangibles qui sont devenues. Les sociétés occidentales sont faites de décadence et de corruption, de vice et d'anomalie, de désobéissance et de désintégration, et il va sans dire que cette vision occidentale est devenue avec ses « libertés » qui conduit les sociétés aux profondeurs de la décadence et

des voies de la corruption et du vice, et à la régression de l'instinct et du péché. de telles anomalies, jusqu'à ce que certains groupes, et en Occident même, commencent à sentir le danger qui menace leurs sociétés.

La meilleure expression de cette vision occidentale à laquelle il est fait référence et qui a été promue par les institutions internationales par les accords internationaux susmentionnés qui ont été signés par l'autorité corruptrice et les régimes arabes de la honte, est ce que le président américain Biden a déclaré dans son discours aux Nations unies il y a quelques jours: «L'avenir sera apprécié par les pays qui libèrent le plein potentiel de leur peuple, où les femmes et les filles peuvent exercer leurs droits égaux, y compris les droits reproductifs fondamentaux et contribuer pleinement à la construction d'économies plus fortes et de sociétés plus résilientes où les minorités religieuses et ethniques peuvent vivre leur vie sans être inquiétées, elles peuvent contribuer au tissu de leurs communautés, où les personnes LGBT+ (C'est un rassemblement de gays, lesbiennes et transgenres) peuvent vivre et aimer librement sans être la cible de violence...".

Ô peuple de la terre bénie :

L'affaire est très dangereuse et si vous gardez le silence sur les crimes que l'autorité commet contre vous, vos enfants et votre religion vous perdrez en fait vos enfants tout comme cela se produit avec les enfants musulmans en Suède et vous perdrez la capacité de les élever à l'éducation islamiques correctes qui préservent la religion et la morale, et dans cette destruction et perte de valeurs et donc l'autorité et derrière elle les soi-disant pays donateurs ouvre la voie à l'entité juive d'appliquer son contrôle sur la terre, l'honneur et les saintetés, d'établir ses colonies et de cibler Al-Aqsa dans le but de la diviser et même de la détruire et de construire son prétendu temple à sa place.

Il vous incombe de prendre une position qui satisfasse Dieu et Son Messager, alors défendez vos enfants et votre religion, et tenez-vous comme un barrage impénétrable face aux agresseurs et aux agents des colonialistes et déclarez haut et fort que nos enfants ne sont pas à vendre et que nos fils sont des soldats de l'Islam, leur exemple est Muhammad, que la paix soit sur lui, pas Biden et ils sont les petits-enfants d'Abu Bakr et d'Omar et ils ne sont pas des petits-enfants de Karl Marx ou d'Adam Smith. Si vous faites cela, vous plairez à votre Seigneur et protégerez vos familles et resterez une épine dans la gorge des occupants et des colonialistes, et si vous partez, vous perdrez votre confiance, vos enfants et vos saintetés. **« Et craignez une calamité qui n'affligera pas exclusivement les injustes d'entre vous. »**

Gloire à Lui, le Tout-Puissant, a dit : **يَا أَيُّهَا الَّذِينَ آمَنُوا قُوا أَنْفُسَكُمْ وَأَهْلِيكُمْ نَارًا وَقُودُهَا النَّاسُ وَالْحِجَارَةُ عَلَيْهَا مَلَائِكَةٌ غِلَاظٌ شِدَادٌ لَا يَعْصُونَ اللَّهَ مَا أَمَرَهُمْ وَيَفْعَلُونَ مَا يُؤْمَرُونَ**

« O vous qui croyez, protégez-vous et votre famille un feu dont le combustible est constitué de personnes et de pierres, au-dessus duquel se trouvent des anges, impitoyables et sévères, qui ne désobéissent pas à Dieu comme il le leur ordonne et il fait ce qu'ils font. »

Bureau des médias du Hizb ut Tahrir

En Terre Bénie – Palestine

